



Jour 1 : St Malo !

publié le 02/06/2025

Bonjour tout le monde !

nous sommes bien arrivés à Saint-Malo après un trajet tranquille, et un groupe qui se comporte très bien (pourvu que ça dure !)

Nous allons découvrir les remparts, les statues de Jacques Cartier et de Surcouf, ainsi que les rues absolument ravissantes, surtout sous ce ciel bleu !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.